

Angeln bedeutet für die Fischer auch Umweltschutz

Botk 19.11.15

ALTDORF – Wie in den Jahren zuvor, trafen sich auch dieses Jahr am letzten Oktober-Samstag die Mitglieder des Fischereivereins Altdorf e.V., um am traditionellen Umweltag des Fischereiverbandes Mittelfranken teilzunehmen. An diesem Tag werden hauptsächlich die Uferzonen der Vereinsgewässer von Müll befreit. Erfreulich ist das Interesse der Fischerjugend am Umweltschutz. Die Jugendgruppe war mit sechs Teilnehmern vertreten, welche am Ludwig-Donau-Main-Kanal entlanggingen und den Unrat aufsammelten. Anschließend wurde der Müll auf dem Altdorfer Wertstoffhof entsorgt. Alle Helfer trafen sich nach getaner Arbeit im Vereinsheim in Schwarzenbach zu einer zünftigen Brotzeit. F.: privat

